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Santa Eulalia de Mérida fue una cristiana 
a la que martirizaron cuando tenía 13 años, es decir,  
a la que torturaron, hicieron sufrir y mataron
en la antigua ciudad de Emerita Augusta
por orden del emperador romano Diocleciano.

En la actualidad, 
Santa Eulalia es alcaldesa perpetua de Mérida
y es la patrona de la ciudad.

Santa Eulalia sale en procesión los días 9 y 10 de diciembre
y se realizan varias actividades en su honor.
Aquí os dejamos las actividades que se harán este año,
en honor a Santa Eulalia y con motivo de la Navidad.

En el calendario, 
pincha en el día que te interese 
para ver las actividades que habrá ese día.
Al final de cada día encontrarás una pequeña flecha,
pincha sobre ella, para volver al calendario general.

Este logo indica que el texto al que acompaña está adaptado a Lectura Fácil 

y ha sido validado por al menos una persona con discapacidad intelectual.

Edita: 

El Ayuntamiento de Mérida.

Adaptación a Lectura Fácil y Maquetación: 

Dilee Lectura Fácil Sociedad Cooperativa Especial.

Lectura de prueba y validación por personas con discapacidad intelectual: 

María Vargas Borrallo.

Esta adaptación sigue las directrices internacionales de la IFLA 

(International Federation of Library Associations and Institutions) 

e Inclusion Europe en cuanto al lenguaje, al contenido y a la forma, 

a fin de facilitar su comprensión y ha sido validada 

por personas con discapacidad intelectual. 

“© Europea de fácil lectura Logo: Inclusion Europe. 

Más información en www.easy-to-read.eu “.

Perpetua: para siempre.

Patrona: defensora y 
protectora de la ciudad.

Mérida, Territorio de Igualdad

Si alguien te toca con intenciones sexuales sin tu permiso,
no lo permitas y pide ayuda.

Muévete con seguridad y libertad.
Sin permiso es agresión.

Ligar no es acosar.

Por unas fiestas sin agresiones sexistas
#MéridaEnIgualdad

Ofrece ayuda cuando veas situaciones de acoso.
No seas cómplice.

091 - Teléfono de la Policía Nacional

092 - Teléfono de la Policía Local

112  - Teléfono de Emergencias

Respeta su decisión y acepta el NO por respuesta.

Si te encuentras en una situación incómoda o insegura, llama al:



Actividades 
que podrás disfrutar durante varios días

Del lunes 1 de Diciembre al viernes 12 de Diciembre

Exposición de pintura infantil

sobre Santa Eulalia

en el Centro Cultural Alcazaba.

Exposición con dibujos realizados por los niños y niñas 

de los diferentes colegios de Mérida, 

en los que se muestran 

cómo los niños interpretan la historia o el mensaje de Santa Eulalia, 

patrona de Mérida, conocida como “La Mártir”.

Esta actividad la organiza la Asociación 

de la Virgen y Mártir Santa Eulalia

y colabora el Ayuntamiento de Mérida.

Del lunes 1 de Diciembre al lunes 15 de Diciembre

Segundo concurso de dibujo

“Navidad en mi barrio”

Concurso donde personas de diferentes barrios 

pueden participar dibujando 

cómo imaginan o viven la Navidad en su entorno.

La actividad es gratuita.

Las personas que quieran participar pueden apuntarse

enviando un correo electrónico a: faavvmerida@gmail.com

Esta actividad la organiza 

la Federación de Asociaciones de Vecinos “Augusta Emérita”

y colabora el Ayuntamiento de Mérida.

Del lunes 15 de Diciembre al domingo 21 de Diciembre

A las 6 y media de la tarde

Videomapping navideño

Espectáculo de imágenes, luces y sonidos 

sobre la fachada del Palacio de la China, 

en la Plaza de España. 

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Videomapping:

Técnica que usa vídeos y 
luces para proyectar una 
imagen sobre una pared.



Zona Centro

En la zona centro podrás disfrutar del mercado navideño.

El Mercado 
Abrirá los fines de semana,
los días 8, 9, 22, 23, 29 y 30 de diciembre
y el día 5 de enero
de 11 de la mañana a 2 de la tarde
y de 5 de la tarde a 10 de la noche.

Los días 10, 24 y 31 de diciembre
abrirá de 11 de la mañana a 2 de la tarde.

Los días 1, 2, 3, 4, 11, 15, 16, 17 y 18 de diciembre
abrirá de 5 de la tarde a 9 de la noche.

El día 25 de diciembre
y el día 1 de enero estará cerrado.
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Jueves 27 de Noviembre

A las 9 y media de la mañana

Encuentro sobre justicia climática 

y los derechos de las mujeres

en el Centro Cultural Alcazaba.

El encuentro de llama:

“Experiencias, retos y aprendizaje

en la lucha por la justicia climática

y los derechos de las mujeres”.

Y hablarán 

de experiencias concretas de Bolivia.

En este encuentro participarán:

•  La Asociación de Mujeres Malvaluna.

•  Alianza por la Solidaridad.

•  Y el Centro de Promoción de la Mujer Gregoria Apaza, 

que viene de Bolivia.

Hablarán de:

•  Cómo las mujeres indígenas aymaras de Bolivia 

luchan por tener una vida mejor.

•  Cómo defienden el medio ambiente y el clima, 

porque sus tierras y su forma de vida dependen de ello.

•  Qué dificultades, aprendizajes y retos han tenido.

•  Y qué pueden aprender 

las mujeres de Extremadura y las de Bolivia unas de otras. 

Este encuentro está incluido 

en el proyecto «Mujeres indígenas aymaras 

ejerciendo su participación ciudadana 

para su autonomía económica y un mundo sostenible”, 

financiado por AEXCID.

Con este encuentro se quiere mejorar la socialización

y participación de estas mujeres,

favorecer su autonomía económica,

el intercambio cultural,

y la defensa de un futuro sostenible.

Además de compartir los resultados del proyecto, 

y resaltar la importancia 

de la Cooperación Internacional en Bolivia.

Esta actividad la organiza la Asociación Malvaluna.

A las 11 y media de la mañana

Escape room “El silencio de Elena”

en Puerta de la Villa.

Juego en grupo que se hace en la calle

en el que las personas participantes 

tienen que resolver pistas y acertijos para avanzar. 

Es como una aventura 

donde el grupo tiene que pensar, colaborar 

y buscar soluciones.

Este juego trata sobre la violencia contra las mujeres.

El objetivo es pensar, comprender 

y ponerse en el lugar de otras personas, 

para ser más sensibles y rechazar la violencia.

Para participar hay que apuntarse antes.

Puedes llamar al 924 37 42 65 o al 661 445 047

o apuntarte enviando un correo electrónico a: 

programa.crisol@merida.es

 

El grupo que gane recibirá un cheque regalo 

para cada persona.

Esta actividad la organiza el programa CRISOL.

Mujeres indígenas 
aymaras:

Mujeres que pertenecen 
al pueblo aymara, una 
comunidad muy antigua, 
con su propia lengua (el 
aymara), sus costumbres, 
su ropa tradicional y su 
forma de vivir.



Viernes 28 de Noviembre

Durante todo el día

Torneo de Pádel

en el Club Escuela de Pádel Julio SC

que está en la Calle Cerrajeros, número 1 de Mérida.

Es una actividad deportiva 

donde varias personas o equipos 

juegan a pádel para ver quién gana.

El pádel es un deporte parecido al tenis 

que se juega en una cancha o pista más pequeña 

y rodeada de paredes.

Esta actividad la organiza 

la Real Hermandad y Cofradía Infantil 

de Nuestro padre Jesús de Medinaceli, 

Santísimo Cristo de las Injurias y Nuestra Señora del Rosario

y colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde

Noche de estrellas, 

ruta nocturna por la naturaleza y el cosmos

en el Parque Natural de Cornalvo.

Recorrido para caminar por la naturaleza

y mirar el cielo por la noche

para ver estrellas y constelaciones.

Personas expertas te explicarán 

qué estrellas estás viendo, sus formas 

y algunas historias y leyendas relacionadas con ellas.

Es una actividad 

para que la gente conozca la naturaleza, 

disfrute del cielo nocturno 

y aprenda de forma sencilla.

La actividad es gratuita, 

pero las personas que quieran participar 

deben apuntarse antes 

rellenado el cuestionario del siguiente enlace:

https://forms.gle/TrZSRWKxDLEDfEEG7

Esta actividad la organiza ADENEX,

la Asociación para la Defensa de la Naturaleza 

y los Recursos de Extremadura.

Participa Astroturismo por Extremadura.

A las 7 de la tarde

Encendido de la iluminación navideña

en la Plaza de España.

Después habrá una actuación musical de los grupos:

•  “Celia Vergara” 

•  y “Mérida Big Bang”.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde

“Leyenda y tragedia”

Concierto de música clásica

ofrecido por la Orquesta de Extremadura

en el Palacio de Congresos.

Dirigirá la orquesta Roberto Forés

y cantará Justina Gringyté.

En concreto, tocarán 3 obras o piezas musicales:

•  “Mosaics”

que trata sobre el mar, sobre su fragilidad 

y sobre cómo el cambio climático lo está dañando.

•  “Canciones a la muerte de los niños”

que trata del dolor de perder a un hijo.

•  Y “Suite Lemminkäinen”

que cuenta aventuras de un personaje muy famoso 

llamado Lemminkäinen.

Las entradas se pueden comprar por Internet

a través del siguiente enlace:

https://taquilla.orquestadeextremadura.com

Esta actividad la organiza la Orquesta de Extremadura.

A las 8 de la tarde

Encendido de la iluminación navideña

de la barriada de la Antigua.

Encuentro en la Plaza Padre Panero.

Después la Asociación Folklórica y Cultural

Nuestra Señora de la Antigua 

ofrecerá un concierto de villancicos extremeños.

Esta actividad la organiza la Asociación Folklórica y Cultural

Nuestra Señora de la Antigua.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde

Teatro: “El curso de tu vida”

en el Centro Cultural Santo Domingo

Fundación Caja Badajoz.

Una comedia, es decir,

una obra con humor y situaciones divertidas.

Trata de unas personas que van a un curso de cocina especial. 

Pero ese día pasan muchas cosas inesperadas.

La obra está protagonizada por Bernardo Rivera 

y dirigida por la actriz Pepa Rus.

A las 8 y media de la tarde

Isabel Rey: Diva de barrio

en el Teatro María Luisa.

Un espectáculo de humor

en el que Isabel Rey 

cuenta recuerdos e historias divertidas de su vida

para hacer reir.

Isabel Rey explica que hoy en día 

muchas personas fingen ser felices en Internet, 

a través de las redes sociales y las pantallas,

pero en realidad no siempre lo son.

Este espectáculo es para mayores de 16 años.

Y dura 1 hora y 15 minutos.

Es la primera vez 

que se presenta en Extremadura

este espectáculo.

Las entradas se pueden comprar por Internet

a través del siguiente enlace:

https://bit.ly/4rj7PBB

A las 8 y media de la tarde

Escena contemporánea: “Zahír Ensemble”

en la Sala Trajano.

Concierto de música contemporánea, 

es decir, música moderna y actual

del conjunto musical Zahír Ensemble,

un grupo de músicos de Sevilla.

Este espectáculo combina sonidos, gestos y palabras 

para crear experiencias artísticas distintas.

Es una forma de acercar al público

a nuevas formas de arte.

Las entradas cuestan 5 euros.

Las personas que tengan el Carnet Joven pagarán la mitad.

https://forms.gle/TrZSRWKxDLEDfEEG7
https://taquilla.orquestadeextremadura.com/shows/details/497/leyenda-y-tragedia
https://www.entradas.com/artist/isabel-rey/%3Faffiliate%3D2TM%23calendar-start%3D2025-11


Sábado 29 de Noviembre

Durante todo el día

Torneo de Pádel

en el Club Escuela de Pádel Julio SC

que está en la Calle Cerrajeros, número 1 de Mérida.

Es una actividad deportiva 

donde varias personas o equipos 

juegan a pádel para ver quién gana.

El pádel es un deporte parecido al tenis 

que se juega en una cancha o pista más pequeña 

y rodeada de paredes.

Esta actividad la organiza 

la Real Hermandad y Cofradía Infantil 

de Nuestro padre Jesús de Medinaceli, 

Santísimo Cristo de las Injurias y Nuestra Señora del Rosario

y colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A la 1 y media de la tarde

Concentración motera 

en la barriada de Montealto.

Moteros y moteras se reunirán con sus motos 

en la Plaza de los Pueblos de la barriada

y podrán comer garbanzos.

Esta actividad la organiza 

la Asociación Motera Extremeña Custom, Club Vespa Emérita 

Asociación Cultural de coches clásicos de Mérida y Vespas Mérida. 

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 4 y media de la tarde

Cantajuego “20 años, la gira”

en el Palacio de Congresos.

Espectáculo para niños y familias 

que celebra los 20 años de Cantajuego, 

un grupo de música y diversión para los más pequeños.

Este espectáculo reúne las mejores canciones,

música y coreografías que han marcado

la infancia de miles de niños.

Dura más de 1 hora y 20 minutos.

Las entradas se pueden comprar por Internet

a través del siguiente enlace:

https://bit.ly/4pcyU84

A las 5 de la tarde

Recorrido motero

por la ciudad de Mérida.

Este recorrido comenzará 

en la Plaza de los Pueblos de la barriada de Montealto 

y pasará por:

•  Calle Cristina, 

•  Avenida Felipe VI, 

•  Avenida Vía de la Plata, 

•  Ronda de los Eméritos, 

•  Avenida Emérita Augusta, 

•  Avenida José Fernández López, 

•  Puente de Lusitania, 

•  Carretera del Matadero, 

•  Avenida del Río, 

•  Avenida El Prado, 

•  Avenida Duque de Ahumada, 

•  Avenida de las Américas, 

•  Avenida Eugenio Hermoso, 

•  Avenida Reina Sofía (Puente Fernández Casado), 

•  Calle Vicente Aleixandre, 

•  Avenida de Lusitania, 

•  Calle Octavio Augusto, 

•  Avenida Reina Sofía, 

•  Rotonda de las Tres Fuentes, 

•  Avenida Juan Carlos I, 

•  Avenida de Extremadura, 

•  Calle Marquesa de Pinares, 

•  Calle el Ferrocarril, 

•  Avenida Emérita Augusta, 

•  Ronda de los Eméritos, 

•  Avenida Vía de la Plata, 

•  Avenida de los Milagros, 

•  Camino Viejo de Miradilla, 

•  Calle José Martínez Ruiz - Azorín, 

•  Calle Sierra Bermeja, 

•  Avenida de los Milagros, 

•  Avenida Vía de la Plata, 

•  Avenida de Felipe VI 

•  y llegada a la Calle Cristina.

Esta actividad la organiza 

la Asociación Motera Extremeña Custom, Club Vespa Emérita 

Asociación Cultural de coches clásicos de Mérida y Vespas Mérida. 

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde

Evento musical “Hola Mérida” Bienvenida a la Navidad

en Plaza de España.

Gran fiesta de 6 horas con música en directo

desde las 6 de la tarde hasta las 12 de la noche,

para celebrar el comienzo de la Navidad en Mérida.

Participarán varios DJs, 

algunos locales (de Mérida)

y otros nacionales (de España).

También habrá un cañón de nieve artificial 

para que puedan disfrutar del ambiente navideño. 

La música incluirá los éxitos más actuales 

y canciones conocidas por todos, 

y también habrá sorpresas, regalos y animación.

El Ayuntamiento de Mérida 

y la emisora de radio Europa FM 

organizan este evento 

para dar la bienvenida a la Navidad 

y para que la ciudad se llene de música, alegría 

y actividades para toda la familia.

A las 7 de la tarde

Cantajuego “20 años, la gira”

en el Palacio de Congresos.

Espectáculo para niños y familias 

que celebra los 20 años de Cantajuego, 

un grupo de música y diversión para los más pequeños.

Este espectáculo reúne las mejores canciones,

música y coreografías que han marcado

la infancia de miles de niños.

Dura más de 1 hora y 20 minutos.

Las entradas se pueden comprar por Internet

a través del siguiente enlace:

https://bit.ly/4pcyU84

A las 7 de la tarde

Inauguración “Montealto, barrio de la navidad”

Actividades durante todo el día

para celebrar que comienza la Navidad

en la barriada de Montealto.

Para los más pequeños 

tendremos la visita de los Minions, Lilo y Stich.

Tras la concentración y ruta motera, 

se inaugurará, a partir de las 7 de la tarde

la decoración navideña de las casas, 

se descubrirá un monolito 

con la placa “Barrio de la Navidad”, 

habrá música en directo 

con la cantante Claudia Abela 

y el Coro Rociero “La Dehesa Extremeña”, 

y se ofrecerá una chocolatada

para todas las personas 

que vengan a disfrutar de estas actividades. 

Esta actividad la organiza 

la Federación de Asociaciones de vecinos y vecinas.

Encuentro en el parque que está junto a la Calle Cristina.

Después tendremos la visita de los minions, Lilo y Stitch

para los niños y niñas más pequeñas.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 y media de la tarde

Teatro “Baibai”

en la Sala Trajano.

Un espectáculo de comedia (humor) para adultos

de la compañía “Tupá Percusión Teatral”

que te hace pensar sobre la muerte

pero de una manera suave, emotiva 

y también divertida. 

A través de recuerdos, emociones y risas, 

la obra nos hace pensar 

en la importancia de vivir el presente 

y valorar la vida.

Las entradas cuestan 5 euros.

Las personas que tengan el Carnet Joven pagarán la mitad.

Las entradas se pueden comprar:

•  En la taquilla los días 28 y 29 de noviembre

de 11 de la mañana a 1 de la tarde

y de 6 y media a 8 y media de la tarde.

•  O reservarlas enviando un correo electrónico a:

salatrajanomerida@gmail.com

Monolito:

Pieza o bloque grande de 
piedra que se coloca de 
manera vertical. A veces 
se usa como monumento 
o señal para recordar 
algo importante.

https://www.entradas.com/artist/cantajuego/cantajuego-20-anos-la-gira-3839627/
https://www.entradas.com/artist/cantajuego/cantajuego-20-anos-la-gira-3839627/


Domingo 30 de Noviembre

Durante todo el día

Torneo de Pádel

en el Club Escuela de Pádel Julio SC

que está en la Calle Cerrajeros, número 1 de Mérida.

Es una actividad deportiva 

donde varias personas o equipos 

juegan a pádel para ver quién gana.

El pádel es un deporte parecido al tenis 

que se juega en una cancha o pista más pequeña 

y rodeada de paredes.

Esta actividad la organiza 

la Real Hermandad y Cofradía Infantil 

de Nuestro padre Jesús de Medinaceli, 

Santísimo Cristo de las Injurias y Nuestra Señora del Rosario

y colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde

Jorge Goes: `Tour me va, me va’

en el Palacio de Congresos.

Concierto tributo a Julio Iglesias,

en el que Jorge Goes 

canta los temas más conocidos de Julio Iglesias.

Las entradas se pueden comprar por Internet

a través del siguiente enlace:

https://www.flowte.me

A las 7 y media de la tarde

Concierto “Los miserables”

en el Centro Cultural Alcazaba.

Concierto en el que la Coral “Avgvsta Emérita”, 

cantará algunas de las canciones más conocidas 

del musical “Los Miserables”.

Estas canciones estarán adaptadas 

para que las cante un coro 

acompañado de un pianista.

Mientras cantan, 

se proyectarán imágenes de la película o del musical, 

para ayudar a que el público entienda mejor la historia 

y se emocione más.

El Ayuntamiento de Mérida colabora en esta actividad.

https://www.flowte.me/storefront/tuticketing-1%3Fe%3D36482


Miércoles 3 de Diciembre

A las 8 y media de la tarde

Obra de teatro “Charo La Quitapenas”

en el Centro Cultural de la Antigua.

Obra de teatro que cuenta la historia de Charo, 

una mujer extremeña con mucha fuerza, alegría 

y ganas de vivir. 

Durante sus clases de baile flamenco, 

mientras suenan los tacones y la guitarra, 

Charo va compartiendo con el público 

los momentos importantes de su vida. 

Ana Trinidad interpreta la obra,

los texto son de María Luz Cruz 

y dirige la obra Esteban García Ballesteros.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.



Jueves 4 de Diciembre

A las 11 de la mañana

Encendido del Belén navideño

Acto en el que se encienden por primera vez 

las luces y la decoración del Belén de Navidad 

que está en el Centro Cultural Alcazaba.

Esta actividad la organiza 

el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 y media de la tarde

Concierto de Pepe Rivero

en el Teatro María Luisa.

En el que el pianista y compositor cubano, 

mezcla distintos estilos musicales: 

jazz latino, flamenco, bossa-nova y jazz clásico.

Esta actividad la organiza 

el Ayuntamiento de Mérida.



Viernes 5 de Diciembre

A las 8 y media de la tarde

Obra de teatro “Atra Bilis”

en la Sala Trajano,

en la que 4 mujeres mayores, 

llenas de rencor, recuerdos dolorosos,

engaños y secretos del pasado, 

se reúnen en el velatorio del marido de una de ellas 

durante una noche de tormenta.

Esta obra de teatro es para mayores de 16 años.

Las entradas cuestan 5 euros.

Las personas que tengan el Carnet Joven pagarán la mitad.

Las entradas se pueden comprar:

•  En la taquilla los días 4 y 5 de diciembre

de 11 de la mañana a 1 de la tarde

y de 6 y media a 8 y media de la tarde.

•  O reservarlas enviando un correo electrónico a:

salatrajanomerida@gmail.com



Sábado 6 de Diciembre

A las 11 y media de la mañana

Taller de títeres navideños

en el Centro Social Barriada San Andrés.

Actividad para crear y decorar títeres

es decir, muñecos 

que se controlan con las manos, palos o cuerdas 

y se usan para contar historias o hacer teatro.

Las personas que quieran participar

deben apuntarse antes y reservar su plaza antes.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana

Pregón de Santa Eulalia

en la Basílica de Santa Eulalia.

Acto con el que comienza de forma oficial

la festividad de Santa Eulalia en Mérida.

Durante el pregón, Carmelo Arribas Pérez,

hablará sobre la vida, el ejemplo 

y la importancia de Santa Eulalia 

para la ciudad y sus habitantes.

Esta actividad la organiza

la Asociación de la Virgen y Mártir Santa Eulalia.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana

Ciencia y Navidad: “La buena energía X+”

en el Centro Cultural Alcazaba.

Actividad educativa

para familias con niños y niñas de entre 7 y 14 años,

ofrecida por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

En esta actividad se mezclan ciencia, arte y diversión,

convirtiendo el auditorio del Centro Cultural Alcazaba 

en un laboratorio gigante 

donde las personas que participen

pueden experimentar y aprender 

sobre el cerebro, los océanos, las ondas sonoras, 

los eclipses y otros temas científicos, 

de manera entretenida.

Las personas que quieran participar

deben pedir su invitación en la página web csicxmas.com 

a partir del 20 de noviembre.

Como máximo se darán 5 invitaciones por familia.

La actividad dura 1 hora y media.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 2 de la tarde

Convivencia de vecinos y vecinas

de la barriada de la Antigua

en el Centro Social de la Antigua.

Una convivencia es un espacio de encuentro

en el que las personas comparten comida, bebida...

charlan y se divierten.

En esta ocasión habrá para comer migas,

un plato tradicional extremeño.

Esta actividad la organiza la Asociación de vecinos

Nuestra Señora de la Antigua.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde

Gran encendido del árbol de navidad 

en la barriada Nueva Ciudad. 

El acto se realiza en la Plaza del Centro Social,

en la Calle Juan Francisco Baviano Giner.

También hay cañones de nieve artificial, 

música navideña 

y animación para los niños.

Esta actividad la organiza

la Asociación de Vecinos Nueva Ciudad.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

Pregón: 

Discurso con el que se 
da comienzo a una fiesta 
o una celebración y se 
invita a participar en ella.

https://csicxmas.com/


Domingo 7 de Diciembre

De 8 de la mañana a 2 de la tarde

Competición de tiro con arco

en el Pabellón Polideportivo de la Paz.

Esta actividad la organiza 

el Club de Tiro con Arco Santa Eulalia.

A las 6 y media de la tarde

Veleta Roja Jazz Trío

en el teatro María Luisa.

Espectáculo familiar 

en el que los artistas 

crean parte de la historia y la música 

en el momento, 

haciendo cada función única.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.



Martes 9 de Diciembre

A las 11 de la mañana

Peregrinación en honor de Santa Eulalia

Esta peregrinación representa el camino

que realizó la mártir Santa Eulalia

desde la Ermita de Perales en Arroyo de San Serván

hasta Emerita Augusta.

Esta actividad la organiza

la Asociación de Peregrinos de la Mártir Santa Eulalia.

A las 8 y media de la tarde

Procesión de la Mártir Santa Eulalia

La procesión comenzará en la Basílica de Santa Eulalia

y pasará por:

•  Avenida de Extremadura,

•  Calle Camilo José Cela,

•  Calle Cervantes,

•  Puerta de la Villa,

•  Calle Berzocana,

•  Calle Juan Dávalos Altamirano,

•  Calle de los Maestros,

•  Calle Suárez Somonte,

•  Plaza de Santo Domingo, 

•  Calle Graciano, 

•  Plaza del Rastro

•  Plaza de España (donde dará la vuelta entera a la plaza)

•  Y terminará en la Concatedral de Santa María.

Esta actividad la organiza 

la Asociación de la Virgen y Mártir Santa Eulalia.

A las 8 y media de la tarde

Concierto de Gecko Turner 

en el Teatro María Luisa.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 11 y cuarto de la noche

Gran colección de fuegos artificiales

en honor a la Mártir Santa Eulalia

en el Río Guadiana.

Los fuegos artificiales comenzarán 

tras la llegada de la procesión

a la Concatedral de Santa María.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.



Miércoles 10 de Diciembre

A las 11 de la mañana

Procesión de la Mártir Santa Eulalia

La procesión comenzará en la Concatedral de Santa María

y pasará por:

•  Plaza de España,

•  Calle Santa Eulalia,

•  Puerta de la Villa,

•  Rambla de Santa Eulalia,

•  Avenida de Extremadura,

•  Y terminará en la Basílica de Santa Eulalia.

Esta actividad la organiza 

la Asociación de la Virgen y Mártir Santa Eulalia.

A la 2 de la tarde

Gran Pitarra popular

en Puerta de la Villa.

Se repartirá vino de pitarra a todos los asistentes.

El vino de pitarra es un vino casero y tradicional, 

hecho de forma artesanal, 

generalmente en pequeñas cantidades 

por familias o productores de la zona. 

Suelen prepararlo con uvas propias, 

en recipientes sencillos.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 5 a 6 de la tarde

Segundo concurso de dibujo

“Navidad en mi barrio”

en el Centro Social Nueva Ciudad.

Donde personas del barrio Nueva Ciudad 

pueden participar dibujando 

cómo imaginan o viven la Navidad en su barrio.

La actividad es gratuita.

Las personas que quieran participar pueden apuntarse

enviando un correo electrónico a: faavvmerida@gmail.com

Esta actividad la organiza 

la Federación de Asociaciones de Vecinos “Augusta Emérita”

y colabora la Asociación de vecino Nueva Ciudad.



Jueves 11 de Diciembre

A las 8 de la tarde

Villancicos navideños

de la Coral Augusta Emérita

en la Concatedral de Santa María.

La Coral Augusta Emérita 

cantará acompañada de la Banda de Música.

La entrada es gratis.

Podrán entrar todas las personas que quieran

hasta que se completen las plazas que hay disponibles.

Esta actividad la organiza

la Coral Augusta Emérita.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.



Viernes 12 de Diciembre

Concurso solidario de villancicos 

en el Centro Cultural Alcazaba.

Esta actividad la organiza 

la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno,

Santísimo Cristo de los Remedios

y Nuestra Señora del Mayor Dolor.

A las 4 y media de la tarde (primer turno)

A las 6 y media de la tarde (segundo turno)

Taller navideño:  “Cartas con corazón”

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde

Zambombá de Fuensanta Blanco

en la Plaza de España.

Actuación en la que se mezclan 

villancicos, música y bailes flamencos

acompañados también de una o varias zambombas. 

Fuensanta Blanco estará acompañada 

de grandes artistas como:

•  Carolina Fernández ‘La Chispa’, 

•  Esperanza Garrido, 

•  Vicky González, 

•  Nerea Corzo, 

•  Sara Castro, 

•  Luis González, 

•  Vanesa Blanco 

•  y La Cantera.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 y media de la tarde

Espectáculo de danza “Zambra de la buena salvaje”

en el Teatro María Luisa.

Un espectáculo de danza contemporánea (baile moderno)

que quiere mostrar 

cómo una mujer lucha por ser ella misma, 

por ser más libre 

y por expresar lo que siente de verdad.

Este espectáculo es para mayores de 16 años.

Y dura 1 hora.

Es la primera vez 

que se presenta en Extremadura este espectáculo.

Las entradas se pueden comprar por Internet

a través del siguiente enlace: 

https://bit.ly/3M4LAzh

https://www.entradas.com/artist/zambra-de-la-buena-salvaje/%3Faffiliate%3D2TM%23calendar-start%3D2025-12


Sábado 13 de Diciembre

A las 11 de la mañana (primer turno)

A las 12 de la mañana (segundo turno)

Taller navideño:  “Decoración navideña”

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Actividad para hacer decoración de Navidad, 

creando adornos y manualidades de forma divertida.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 2 y media de la tarde

Degustación de migas

en El Barrio.

Podrás probar las migas, 

un plato tradicional extremeño. 

Esta actividad la organiza

la Asociación de Vecinos del Barrio.

A las 4 de la tarde

Concurso de villancicos 

y llegada de los carteros reales

en la Parroquia del Perpetuo Socorro.

Los niños y niñas podrán entregar su carta de Reyes

y recibirán caramelos.

Esta actividad la organiza 

la Asociación de Vecinos Nuestra Señora de la Antigua.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 4 y media de la tarde

Zumba navideño

en el Centro Social Barriada de Nuestra Señora de la Antigua

Actividad en la que se baila

y se hace ejercicio al mismo tiempo

con pasos sencillos y de forma divertida.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 de la tarde (tercer turno)

Taller navideño:  “Decoración navideña”

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Actividad para hacer decoración de Navidad, 

creando adornos y manualidades de forma divertida.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 de la tarde

Villancicos navideños

de la Coral Augusta Emérita

en el Hogar Santa Teresa de Jornet.

La Coral Augusta Emérita 

cantará acompañada de la Banda de Música.

La entrada es gratis.

Podrán entrar todas las personas que quieran

hasta que se completen las plazas que hay disponibles.

Esta actividad la organiza

la Coral Augusta Emérita.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde (cuarto turno)

Taller navideño:  “Decoración navideña”

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Actividad para hacer decoración de Navidad, 

creando adornos y manualidades de forma divertida.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde

Inauguración del árbol de ganchillo

realizado por los vecinos del barrio María Auxiliadora

en la Plaza Óscar Arias.

Esta actividad la organiza 

la Asociación de Vecinos María Auxiliadora.

A las 8 de la tarde

Villancicos navideños

de la Coral Augusta Emérita

en la Ermita Nuestra Señora de la Antigua.

La Coral Augusta Emérita 

cantará acompañada de la Banda de Música.

La entrada es gratis.

Podrán entrar todas las personas que quieran

hasta que se completen las plazas que hay disponibles.

Esta actividad la organiza

la Coral Augusta Emérita.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde

Espectáculo de magia y diversión “Shado Cleptómago”

en el Palacio de Congresos.

Un espectáculo de magia 

en el que podrás disfrutar de trucos 

que parecen imposibles y sorprendentes.

Las entradas se pueden comprar por Internet

a través del siguiente enlace: 

https://www.ctickets.es

A las 8 y media de la tarde

Churros con chocolate y DJ

en El Barrio.

Actividad en la que podrás comer churros

y beber chocolate caliente,

mientras disfruta de la música de un DJ

Esta actividad la organiza

la Asociación de Vecinos del Barrio.

A las 8 y media de la tarde

Teatro “Goteras”

en el Teatro María Luisa.

Una obra de teatro cómica, graciosa,

que cuenta la historia de Toni, 

un joven que escribe obras de teatro.

En la obra, Toni y su “yo del futuro” 

intentan arreglar los errores del pasado 

para tener un mejor futuro. 

La historia habla de crecer, cumplir sueños 

y enfrentarse a la realidad, 

pero de una manera divertida y graciosa.

La obra dura 1 hora y 20 minutos.

Y está recomendada para personas mayores de 16 años.

Las entradas se pueden comprar por Internet

a través del siguiente enlace: 

https://bit.ly/3XiZOz2

DJ: 

Persona que selecciona 
y pone música para el 
público.

https://www.ctickets.es/eventos/divertickets/8346-entradas-shado-cleptomago-en-merida
https://www.entradas.com/artist/goteras/%3Faffiliate%3D2TM%23calendar-start%3D2025-12


Domingo 14 de Diciembre

Durante todo el día

Séptima convivencia solidaria navideña

en la Plaza de Gabriel y Galán de la barriada Nueva Ciudad.

Una convivencia es un espacio de encuentro

en el que las personas comparten comida, bebida...

charlan y se divierten.

Durante esta actividad habrá migas solidarias, actuaciones

y la visita de los Reyes Magos de Oriente.

Esta actividad la organiza 

la Asociación de Vecinos Nueva Ciudad.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 11 de la mañana

Belén Viviente y concurso de migas

junto a la Parroquia de San José.

Esta actividad la organiza 

la Sacramental y Penitencial Hermandad

de la Sagrada Cena y Nuestra Señora del Patrocinio.

A las 11 y media de la mañana

Taller de títeres navideños

en el Centro Social y Cultural El Prado.

Actividad para crear y decorar títeres

es decir, muñecos 

que se controlan con las manos, palos o cuerdas 

y se usan para contar historias o hacer teatro.

Las personas que quieran participar

deben apuntarse antes y reservar su plaza antes.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 11 y media de la mañana

Papanoelada motera 

en la barriada de Montealto.

Motoristas que recorrerán el barrio

vestidos con trajes navideños.

Esta actividad la organiza 

la Asociación Motera Zclub Extremadura.

A las 12 y media de la mañana

Hakuna Matata, el musical 

en el Palacio de Congresos.

Obra de teatro con

música, canciones y coreografías,

basada en la película “El rey león”.

Cuenta la historia de Simba, 

un león joven que crece, 

se convierte en rey 

y lucha por que todo sea justo en su reino. 

Durante la historia, 

hay momentos divertidos y emocionantes, 

y se canta la famosa canción “Hakuna Matata”, 

que significa “sin preocupaciones” 

y enseña a disfrutar de la vida.

Los niños que tengan menos de 2 años 

pueden entrar gratis si no ocupan asiento.

Las entradas se pueden comprar por Internet

a través del siguiente enlace: 

https://www.woutick.es

A las 4 de la tarde

Zumba navideño

en el Centro Social Barriada de Nueva Ciudad

Actividad en la que se baila

y se hace ejercicio al mismo tiempo

con pasos sencillos y de forma divertida.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

Belén viviente: 

Representación en la 
que personas reales 
interpretan a los 
personajes del nacimiento 
de Jesús, como María, 
José, los pastores y los 
Reyes Magos. Es como un 
“teatro” donde la gente 
puede ver las escenas 
del nacimiento de una 
manera más realista y 
cercana.

https://www.woutick.es/%3Fbusqueda%3Dhakuna%2520matata


Martes 16 de Diciembre

A las 10 y media de la mañana

Gala de Navidad de los Centros de Mayores

con actuaciones, bailes y villancicos

en el Centro Cultural Alcazaba.

Esta actividad la organiza 

el Ayuntamiento de Mérida.



Jueves 18 de Diciembre

A las 6 de la tarde

Festival de Navidad de la Escuela de Baile Fran Montero

en el Palacio de Congresos.

Espectáculo donde los alumnos y alumnas

de la Escuela de Baile Fran Montero

van a bailar para el público.

Las entradas cuestan 6 euros si se compran antes 

en la escuela de baile Fran Montero,

en la calle Camino viejo de Mirandilla 8D,

y 8 euros si se compran en la taquilla el mismo día.

Esta actividad la organiza la escuela de baile Fran Montero.

A las 8 de la tarde

Zambomba de la familia Vargas

en la Plaza de España.

Actuación en la que se mezclan 

villancicos, música y bailes flamencos

acompañados también de una o varias zambombas. 

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.



Viernes 19 de Diciembre

A las 4 y media de la tarde (primer turno)

Taller del Cascanueces

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Actividad navideña 

para hacer manualidades y decoración de Navidad 

inspiradas en la historia del Cascanueces, 

un cuento famoso de Navidad.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 de la tarde

Taller de pinta-caras

en la Plaza Pizarro.

Actividad donde los niños y niñas

podrán pintarse la cara con dibujos divertidos, 

como animales, personajes o colores bonitos.

Esta actividad la ofrece la Chirigota “Las Fantásticas”.

A las 5 de la tarde

Visita de Papá Noel

en el Centro Social de la Barriada San Andrés.

Además podrás tomar

chocolate con churros 

y disfrutar de una fiesta de la espuma.

Esta actividad la organiza

la Asociación de Vecinos San Andrés.

A las 5 y media de la tarde

Exhibición canina (de perros)

en la Plaza Pizarro

en la que los perros muestran lo que saben hacer.

En esta actividad participarán:

•  La Unidad Canica de la Policía Local de Mérida,

formada por con el policía Carlos Manzano y su perro Luca.

•  Y el Equipo Cáceres “El Criador” 

que mostrará defensa deportiva y habilidades caninas.

Es una actividad 

para ver cómo los perros obedecen órdenes 

y muestran sus habilidades 

de manera divertida y segura.

El Ayuntamiento de Mérida colabora en esta actividad.

A las 6 de la tarde

Zambombá flamenca

en el Museo Abierto de Mérida.

Actuación en la que se mezclan 

villancicos, música y bailes flamencos

acompañados también de una o varias zambombas. 

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 y media de la tarde (segundo turno)

Taller del Cascanueces

en el Centro de Ocio “El Economato”.

Actividad navideña 

para hacer manualidades y decoración de Navidad 

inspiradas en la historia del Cascanueces, 

un cuento famoso de Navidad.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 y media de la tarde

Espectáculo “Humorista de Guardia”

en el Teatro María Luisa.

Espectáculo de humor

en el que José Luis Calero

hacer reír al público 

con historias y situaciones de la vida diaria.

La obra dura 1 hora y 40 minutos.

Y está recomendada para personas mayores de 14 años.

Las entradas se pueden comprar por Internet

a través del siguiente enlace: 

https://www.teatromarialuisa.org

A las 9 de la noche

Musical flamenco: “Amor en la tierra”

en el Palacio de Congresos.

Un espectáculo de música, baile y cante flamenco,

inspirado en las Zambombas de Navidad.

Dirige el musical Pepe del Morao, 

un artista muy conocido del flamenco.

Las entradas se pueden comprar por Internet

a través del siguiente enlace: 

https://www.eventim-light.es

https://www.teatromarialuisa.org/events/humoristadeguardia/
https://www.eventim-light.com/es/a/683f11dcbaa18a07b2554887/e/686d3d0092d48f5f09206183%3Flang%3Des


Sábado 20 de Diciembre

A las 10 de la mañana

Primer torneo de fútbol sala “Hermandad de la Vera Cruz”

en la pista polideportiva Nuestra Señora de la Antigua.

Actividad en la que varios equipos 

van a jugar partidos de fútbol sala. 

Los equipos compiten entre sí 

para ver quién gana el torneo.

Esta actividad la organiza

la Franciscana Hermandad del Santísimo Cristo

de la Vera Cruz y María Santísima de Nazaret.

A las 6 de la tarde

Shinny cuentacuentos

en el Centro Social Barriada San Juan.

Actividad donde un elfo de Navidad llamado Shinny 

cuenta historias a los niños y niñas.

Shinny es un elfo muy listo y trabajador, 

y ayuda a Papá Noel 

con una máquina mágica de juguetes.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde

Procesión Año Jubilar de la Esperanza

La procesión comenzará en la Basílica de Santa Eulalia

y pasará por:

•  Plaza de Santa Eulalia

•  Avenida de Extremadura,

•  Rambla Mártir Santa Eulalia

•  Puerta de la Villa (donde dará la vuelta)

•  bajada de la Rambla Mártir Santa Eulalia

•  a la altura del comienzo de Santa Lucía

girará hacia la parte baja del parque infantil

•  Rambla Mártir de Santa Eulalia.

•  Avenida de Extremadura

•  Plaza de Santa Eulalia

•  Y terminará en la Concatedral de Santa María.

Esta actividad la organiza 

la Cofradía Ferroviaria del Descendimiento,

Santísima Virgen de las Angustias

y María Santísima de la Esperanza.

A las 8 y media de la tarde

Concierto del grupo Swing Ton Ni Song 

y la orquesta Anam Camerata 

especial Navidad

en el Teatro María Luisa.

Un concierto de música en directo 

donde el grupo Swing Ton Ni Song 

y la orquesta Anam Camerata 

tocan villancicos de Navidad 

y canciones muy conocidas, 

pero con un estilo diferente llamado swing, 

que es una música alegre y con mucho ritmo.

Las entradas se pueden comprar por Internet

a través del siguiente enlace: 

https://www.teatromarialuisa.org/

https://www.entradas.com/event/swing-ton-ni-song-anam-camerata-teatro-maria-luisa-20771769/%3Faffiliate%3D2TM


Domingo 21 de Diciembre

A 11 y media de la mañana

Concurso de repostería navideña

en el local de la Asociación Vecinal “Centro San Albín”.

Se servirá café y anís

a las personas que participen.

En este concurso solo podrán participar

las personas que pertenezcan 

a la Asociación Vecinal Centro San Albín.

Las personas que quieran participar

deben apuntarse antes y reservar su plaza

enviando un correo electrónico a:

avcentrosanalbin@gmail.com

Esta actividad la organiza 

la Asociación Vecinal San Albín.

A las 11 y media de la mañana

Taller de títeres navideños

en el Centro Social del Barrio.

Actividad para crear y decorar títeres

es decir, muñecos 

que se controlan con las manos, palos o cuerdas 

y se usan para contar historias o hacer teatro.

Las personas que quieran participar

deben apuntarse antes y reservar su plaza antes.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 1 de la tarde

Migas parroquiales

en la Parroquia de Nuestra Señora de los Milagros.

Se repartirán platos de migas,

un plato típico extremeño.

Esta actividad la organiza

la Cofradía del Santísimo Cristo de las Tres Caídas

y Nuestra Señora de la Misericordia.

A las 6 de la tarde

Taller de títeres navideños

en el Centro Social de la Barriada Plantonal de Vera.

Actividad para crear y decorar títeres

es decir, muñecos 

que se controlan con las manos, palos o cuerdas 

y se usan para contar historias o hacer teatro.

Las personas que quieran participar

deben apuntarse antes y reservar su plaza antes.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 y media de la tarde

Teatro Musical 

“Las 4 estaciones ya no son lo que eran”

en el Teatro María Luisa.

Espectáculo de teatro musical 

en el que los actores y músicos 

cuentan una historia muy divertida 

usando la música de “Las Cuatro Estaciones” de Vivaldi, 

un compositor muy famoso.

El espectáculo trata sobre el cambio climático.

La obra dura 1 hora y 10 minutos.

Y está recomendada para todas las personas.

Las entradas se pueden comprar por Internet

a través del siguiente enlace: 

https://www.teatromarialuisa.org/

https://www.entradas.com/event/las-4-estaciones-ya-no-son-lo-que-eran-christmas-edition-teatro-maria-luisa-20780796/%3Faffiliate%3D2TM%23tab%3D


Lunes 22 de Diciembre

De 9 de la mañana a 2 de la tarde

Campamento Urbano de Navidad

en el Centro de Ocio “El Economato”

para niños y niñas que tengan entre 6 y 12 años 

durante las vacaciones de Navidad.

En este campamento 

se hacen muchas actividades diferentes 

para que los niños se diviertan, aprendan 

y pasen buenos momentos juntos. 

Es un campamento inclusivo, 

lo que significa que todos pueden participar, 

también los niños con discapacidad.

El campamento estará abierto

los días 23, 27, 28, 29 y 30 de diciembre, 

y 2, 3, 4 y 5 de enero, 

desde las 9 de la mañana hasta las 2 de la tarde.

El campamento es gratuito.

Las personas que quieran participar deben apuntarse antes

y reservar su plaza

desde el 13 de diciembre a las 9 de la mañana,

hasta el 19 de diciembre a las 2 de la tarde.

Para apuntarte debes enviar un correo electrónico a:

campamentourbanonavidad@merida.es

Hay 30 plazas disponibles para este campamento.

3 de esas plazas 

están reservadas para niños y niñas con discapacidad.

Si se apunta más gente de la que puede participar, 

se hará un sorteo para elegir a los participantes. 

Este sorteo se podrá ver en directo por Internet 

el 20 de diciembre.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 2 de la tarde

Comida de Navidad de mayores

en el Centro Social Nueva Ciudad.

Reunión donde las personas mayores del barrio 

se juntan para comer y celebrar la Navidad.

Esta actividad la organiza

la Asociación de vecinos Nueva Ciudad.



Martes 23 de Diciembre

De 9 de la mañana a 2 de la tarde

Campamento Urbano de Navidad

en el Centro de Ocio “El Economato”

para niños y niñas que tengan entre 6 y 12 años 

durante las vacaciones de Navidad.

En este campamento 

se hacen muchas actividades diferentes 

para que los niños se diviertan, aprendan 

y pasen buenos momentos juntos. 

Es un campamento inclusivo, 

lo que significa que todos pueden participar, 

también los niños con discapacidad.

El campamento estará abierto

los días 23, 27, 28, 29 y 30 de diciembre, 

y 2, 3, 4 y 5 de enero, 

desde las 9 de la mañana hasta las 2 de la tarde.

El campamento es gratuito.

Las personas que quieran participar deben apuntarse antes

y reservar su plaza

desde el 13 de diciembre a las 9 de la mañana,

hasta el 19 de diciembre a las 2 de la tarde.

Para apuntarte debes enviar un correo electrónico a:

campamentourbanonavidad@merida.es

Hay 30 plazas disponibles para este campamento.

3 de esas plazas 

están reservadas para niños y niñas con discapacidad.

Si se apunta más gente de la que puede participar, 

se hará un sorteo para elegir a los participantes. 

Este sorteo se podrá ver en directo por Internet 

el 20 de diciembre.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 11 de la mañana (primer turno)

A las 12 de la mañana (segundo turno)

A las 5 de la tarde (tercer turno)

“El taller secreto de Papá Noel”

en el Centro de Ocio Joven “El Economato”

para niños y niñas.

En este taller podrán hacer manualidades y adornos de Navidad, 

como si trabajaran en el taller de Papá Noel.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 y media de la tarde

Visita de Papá Noel

en el Centro Social y Cultural El Prado.

Papá Noel recorrerá varios barrios de la ciudad 

acompañado de un grupo de coches antiguos, 

gracias a la Asociación Cultural de Vehículos Clásicos de Mérida.

Después estará en el Centro Social y Cultural El Prado,

donde podrás darle tu carta

o hacerte fotos con él.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 y media de la tarde

Zumba navideño

en el Centro Social Zona Sur.

Actividad en la que se baila

y se hace ejercicio al mismo tiempo

con pasos sencillos y de forma divertida.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde (cuarto turno)

Talleres navideños: “El taller secreto de Papá Noel”

en el Centro de Ocio Joven “El Economato”

para niños y niñas.

En este taller podrán hacer manualidades y adornos de Navidad, 

como si trabajaran en el taller de Papá Noel.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.



Viernes 26 de Diciembre

De 9 de la mañana a 2 de la tarde

Campamento Urbano de Navidad

en el Centro de Ocio “El Economato”

para niños y niñas que tengan entre 6 y 12 años 

durante las vacaciones de Navidad.

En este campamento 

se hacen muchas actividades diferentes 

para que los niños se diviertan, aprendan 

y pasen buenos momentos juntos. 

Es un campamento inclusivo, 

lo que significa que todos pueden participar, 

también los niños con discapacidad.

El campamento estará abierto

los días 23, 27, 28, 29 y 30 de diciembre, 

y 2, 3, 4 y 5 de enero, 

desde las 9 de la mañana hasta las 2 de la tarde.

El campamento es gratuito.

Las personas que quieran participar deben apuntarse antes

y reservar su plaza

desde el 13 de diciembre a las 9 de la mañana,

hasta el 19 de diciembre a las 2 de la tarde.

Para apuntarte debes enviar un correo electrónico a:

campamentourbanonavidad@merida.es

Hay 30 plazas disponibles para este campamento.

3 de esas plazas 

están reservadas para niños y niñas con discapacidad.

Si se apunta más gente de la que puede participar, 

se hará un sorteo para elegir a los participantes. 

Este sorteo se podrá ver en directo por Internet 

el 20 de diciembre.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 11 de la mañana (primer turno)

A las 12 de la mañana (segundo turno)

A las 5 de la tarde (tercer turno)

A las 6 de la tarde (cuarto turno)

Talleres navideños: 

“Crea y decora tu árbol de navidad”

en el Centro de Ocio Joven “El Economato”

para niños y niñas.

En este taller podrán hacer y decorar

su propio árbol de Navidad.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde

Concierto de Nacho Cuadrado

en el Centro Cultural santo Domingo Fundación CB.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde

Zumba navideño

en el Centro Social la Corchera.

Actividad en la que se baila

y se hace ejercicio al mismo tiempo

con pasos sencillos y de forma divertida.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 y media de la tarde

Concierto Black Birds - José Luis Tristancho

en el Teatro María Luisa.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.



Sábado 27 de Diciembre

A las 11 de la mañana (primer turno)

Talleres navideños: 

“Casitas dulces de navidad”

en el Centro de Ocio Joven “El Economato”

para niños y niñas.

En este taller podrán hacer y decorar

su propia casita de Navidad.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 11 y media de la mañana

Taller de títeres navideños

en el Centro Social de la Barriada María Auxiliadora.

Actividad para crear y decorar títeres

es decir, muñecos 

que se controlan con las manos, palos o cuerdas 

y se usan para contar historias o hacer teatro.

Las personas que quieran participar

deben apuntarse antes y reservar su plaza antes.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana

Llegada del Paje real

en local de la Cofradía Ferroviaria del Descendimiento,

Santísima Virgen de las Angustias

y María Santísima de la Esperanza,

junto al Economato,

en la Calle Marquesa de Pinares.

Esta actividad la organiza

la Cofradía Ferroviaria del Descendimiento,

Santísima Virgen de las Angustias 

y María Santísima de la Esperanza.

A las 12 de la mañana (segundo turno)

A las 5 de la tarde (tercer turno)

A las 6 de la tarde (cuarto turno)

Talleres navideños: 

“Casitas dulces de navidad”

en el Centro de Ocio Joven “El Economato”

para niños y niñas.

En este taller podrán hacer y decorar

su propia casita de Navidad.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde

Concurso de repostería navideña

y entrega de premios del concurso de fachadas

en el Centro Social y Cultural El Prado.

Concurso en el que se presentan

dulces y postres típicos de Navidad.

Esta actividad la organiza 

la Asociación Vecinal El Prado.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde

Zumba navideño

en el Centro Social la Calzada.

Actividad en la que se baila

y se hace ejercicio al mismo tiempo

con pasos sencillos y de forma divertida.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde

Concierto tributo a Mecano

en la Plaza de España.

Espectáculo musical 

donde se interpretarán canciones de Mecano.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 9 de la noche

Concierto de Niña Pastori

en el Palacio de Congresos.

Un concierto para disfrutar 

de las canciones de su exitoso disco “Feliz Navidad”

y canciones clásicas de Navidad

que todos conocemos.

Las entradas se pueden comprar por Internet

a través del siguiente enlace: 

https://www.giglon.com

A las 10 de la noche

Concierto de los Casettes

en la Plaza de España.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

https://www.giglon.com/todos%3FidEvent%3Dmerida--navidad-con-nina-pastori


Domingo 28 de Diciembre

A las 12 de la mañana

Zumba navideño

en el Centro Social Tierno Galván.

Actividad en la que se baila

y se hace ejercicio al mismo tiempo

con pasos sencillos y de forma divertida.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 de la tarde

Zumba navideño

en el Centro Social San Albín.

Actividad en la que se baila

y se hace ejercicio al mismo tiempo

con pasos sencillos y de forma divertida.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde

Fiesta “Inocente-Inocente”

en la Plaza Pizarro.

Fiesta divertida con música y baile

que ofrece la compañía “Yörik, producciones artísticas”.

Es una actividad gratuita,

en la que todas las personas pueden participar.

El Ayuntamiento de Mérida 

colabora con los gastos de esta actividad.

A las 6 y media de la tarde

Teatro familiar “La fábrica de las maravillas”

en el Teatro María Luisa.

Una obra de teatro que cuenta la historia de Puc, 

un trabajador de la fábrica de las maravillas, 

que es muy bueno en su trabajo pero un poco torpe.

Combina magia, circo y música.

La obra dura 50 minutos, algo menos de 1 hora.

Y está recomendada para personas de todas las edades.

Las entradas se pueden comprar por Internet

a través del siguiente enlace: 

https://www.teatromarialuisa.org

https://www.entradas.com/event/la-fabrica-de-las-maravillas-merida-teatro-maria-luisa-20781328/%3Faffiliate%3D2TM


Lunes 29 de Diciembre

De 9 de la mañana a 2 de la tarde

Campamento Urbano de Navidad

en el Centro de Ocio “El Economato”

para niños y niñas que tengan entre 6 y 12 años 

durante las vacaciones de Navidad.

En este campamento 

se hacen muchas actividades diferentes 

para que los niños se diviertan, aprendan 

y pasen buenos momentos juntos. 

Es un campamento inclusivo, 

lo que significa que todos pueden participar, 

también los niños con discapacidad.

El campamento estará abierto

los días 23, 27, 28, 29 y 30 de diciembre, 

y 2, 3, 4 y 5 de enero, 

desde las 9 de la mañana hasta las 2 de la tarde.

El campamento es gratuito.

Las personas que quieran participar deben apuntarse antes

y reservar su plaza

desde el 13 de diciembre a las 9 de la mañana,

hasta el 19 de diciembre a las 2 de la tarde.

Para apuntarte debes enviar un correo electrónico a:

campamentourbanonavidad@merida.es

Hay 30 plazas disponibles para este campamento.

3 de esas plazas 

están reservadas para niños y niñas con discapacidad.

Si se apunta más gente de la que puede participar, 

se hará un sorteo para elegir a los participantes. 

Este sorteo se podrá ver en directo por Internet 

el 20 de diciembre.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 11 de la mañana

Fiesta infantil de fin de año.

en la Plaza de España.

Niños y niñas podrán vivir el momento de fin de año, 

pero en vez de a las 12 de la noche, a las 12 de la mañana 

y en vez de comer uvas comerán golosinas.

Además, podrán disfrutar de música y bailes.

Esta actividad la organiza Megastar FM.

Paga los gastos el Ayuntamiento de Mérida.

A las 11 y media de la mañana

Taller de títeres navideños

en el Centro Social Barriada Montealto.

Actividad para crear y decorar títeres

es decir, muñecos 

que se controlan con las manos, palos o cuerdas 

y se usan para contar historias o hacer teatro.

Las personas que quieran participar

deben apuntarse antes y reservar su plaza antes.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde

Taller de sombras navideñas

en Centro Social Jardín de Mérida.

En este taller se aprende a hacer sombras

con las manos, cartulinas o con otros materiales.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde

Gran Fiesta de Fin de Año

en la Plaza de España.

Fiesta con actuaciones musicales.

Esta actividad la organiza Megastar FM.

Paga los gastos el Ayuntamiento de Mérida.



Martes 30 de Diciembre

De 9 de la mañana a 2 de la tarde

Campamento Urbano de Navidad

en el Centro de Ocio “El Economato”

para niños y niñas que tengan entre 6 y 12 años 

durante las vacaciones de Navidad.

En este campamento 

se hacen muchas actividades diferentes 

para que los niños se diviertan, aprendan 

y pasen buenos momentos juntos. 

Es un campamento inclusivo, 

lo que significa que todos pueden participar, 

también los niños con discapacidad.

El campamento estará abierto

los días 23, 27, 28, 29 y 30 de diciembre, 

y 2, 3, 4 y 5 de enero, 

desde las 9 de la mañana hasta las 2 de la tarde.

El campamento es gratuito.

Las personas que quieran participar deben apuntarse antes

y reservar su plaza

desde el 13 de diciembre a las 9 de la mañana,

hasta el 19 de diciembre a las 2 de la tarde.

Para apuntarte debes enviar un correo electrónico a:

campamentourbanonavidad@merida.es

Hay 30 plazas disponibles para este campamento.

3 de esas plazas 

están reservadas para niños y niñas con discapacidad.

Si se apunta más gente de la que puede participar, 

se hará un sorteo para elegir a los participantes. 

Este sorteo se podrá ver en directo por Internet 

el 20 de diciembre.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 11 de la mañana (primer turno)

A las 12 de la mañana (segundo turno)

A las 5 de la tarde (tercer turno)

A las 6 de la tarde (cuarto turno)

Talleres navideños: 

“El establo de los renos de Papá Noel”

en el Centro de Ocio Joven “El Economato”

para niños y niñas.

En este taller podrán hacer y decorar

dibujos y figuras relacionadas con la Navidad.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde

Carrera San Silvestre de Mérida 2025

La salida será en la Calle Félix Valverde Lillo.

Cualquier persona que quiera puede participar

vestida con ropa deportiva o con disfraz navideño.

Esta actividad la organiza el Club Mitreo.

Colabora el Ayuntamiento de Mérida.

30 d
e dic

iembre



Viernes 2 de Enero

De 9 de la mañana a 2 de la tarde

Campamento Urbano de Navidad

en el Centro de Ocio “El Economato”

para niños y niñas que tengan entre 6 y 12 años 

durante las vacaciones de Navidad.

En este campamento 

se hacen muchas actividades diferentes 

para que los niños se diviertan, aprendan 

y pasen buenos momentos juntos. 

Es un campamento inclusivo, 

lo que significa que todos pueden participar, 

también los niños con discapacidad.

El campamento estará abierto

los días 23, 27, 28, 29 y 30 de diciembre, 

y 2, 3, 4 y 5 de enero, 

desde las 9 de la mañana hasta las 2 de la tarde.

El campamento es gratuito.

Las personas que quieran participar deben apuntarse antes

y reservar su plaza

desde el 13 de diciembre a las 9 de la mañana,

hasta el 19 de diciembre a las 2 de la tarde.

Para apuntarte debes enviar un correo electrónico a:

campamentourbanonavidad@merida.es

Hay 30 plazas disponibles para este campamento.

3 de esas plazas 

están reservadas para niños y niñas con discapacidad.

Si se apunta más gente de la que puede participar, 

se hará un sorteo para elegir a los participantes. 

Este sorteo se podrá ver en directo por Internet 

el 20 de diciembre.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 11 de la mañana (primer turno)

A las 12 de la mañana (segundo turno)

A las 5 de la tarde (tercer turno)

A las 6 de la tarde (cuarto turno)

Talleres navideños: 

“Bolas de nieve mágicas”

en el Centro de Ocio Joven “El Economato”

para niños y niñas.

En este taller podrán hacer y decorar

sus propias bolas de nieve, es decir,

pequeñas bolas transparentes,

que llevan dentro figuras, purpurina y otros materiales

que se mueven al agitarlo.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Desde las 6 de la tarde a las 9 de la noche

Los carteros reales

estarán en la Plaza de España

para recoger las cartas de Reyes 

de todos los niños y niñas.

Esta actividad la organiza 

la Organización Juvenil Española (OJE).

Paga los gastos el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde

Concierto de la Orquesta de Extremadura

“Conexión de Año Nuevo”

en el Palacio de Congresos y Exposiciones.

La Orquesta de Extremadura 

tocará música clásica y canciones conocidas

para empezar el año con buena música y alegría.

Silvina Peruglia, es la directora 

y guía a los músicos para que todo salga perfecto.

Las entradas se pueden comprar por Internet

a través del siguiente enlace: 

https://taquilla.orquestadeextremadura.com

https://taquilla.orquestadeextremadura.com/shows/details/498/concierto-de-ano-nuevo


Sábado 3 de Enero

A las 11 de la mañana (primer turno)

A las 12 de la mañana (segundo turno)

A las 5 de la tarde (tercer turno)

A las 6 de la tarde (cuarto turno)

Taller real de los Reyes Magos

en el Centro de Ocio Joven “El Economato”

para niños y niñas.

En este taller podrán hacer y decorar

dibujos y figuras relacionadas con los Reyes Magos.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 12 de la mañana a 2 de la tarde

Visita de los Reyes Magos

a la sede de la Asociación Vecinal de San Albín.

Actividad abierta a todo el público.

Colaboran la Asociación Comisión Católica

Española de Migraciones (ACCEM),

el Ayuntamiento de Mérida

y Mérida Asociación Deportiva.

Desde las 6 de la tarde a las 9 de la noche

Los Carteros Reales

estarán en la Plaza de España

para recoger las cartas de Reyes 

de todos los niños y niñas.

Esta actividad la organiza 

la Organización Juvenil Española (OJE).

Paga los gastos el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 y media de la tarde

Teatro musical: “Las hadas de la Navidad”

en el Teatro María Luisa.

En este espectáculo aparecen Candy, Holly y Noeli, 

que son tres hadas de la Navidad. 

Ellas cantan y bailan canciones navideñas conocidas 

y otras canciones divertidas 

para que los niños, niñas y sus familias 

se lo pasen muy bien.

La obra dura 1 hora.

Y está recomendada para personas de todas las edades.

Las entradas se pueden comprar por Internet

a través del siguiente enlace: 

https://www.teatromarialuisa.org/

https://www.entradas.com/event/las-hadas-de-la-navidad-teatro-maria-luisa-20786039/%3Faffiliate%3D2TM


Domingo 4 de Enero

A las 12 de la mañana

Visita de los Reyes Magos

al Centro Social y Cultural El Prado.

Esta actividad la organiza

la Asociación de Vecinos El Prado.

Colaboran los Bomberos 

del Consorcio para la Prevención y Extinción de Incendios

de la Diputación de Badajoz.

Desde las 6 de la tarde a las 9 de la noche

Los Carteros Reales

estarán en la Plaza de España

para recoger las cartas de Reyes 

de todos los niños y niñas.

Esta actividad la organiza 

la Organización Juvenil Española (OJE).

Paga los gastos el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde

El lago de los cisnes

en el Teatro María Luisa.

Espectáculo de ballet clásico

que cuenta la historia 

del Príncipe Sigfrido y la princesa Odette, 

una princesa convertida en cisne 

por el hechizo de un malvado mago llamado Rothbart.

La obra dura 2 horas.

Y está recomendada para personas de todas las edades.

Las entradas se pueden comprar por Internet

a través del siguiente enlace: 

https://www.teatromarialuisa.org/

https://www.entradas.com/event/el-lago-de-los-cisnes-ballet-clasico-internacional-teatro-maria-luisa-20787861/%3Faffiliate%3D2TM


Lunes 5 de Enero

De 9 de la mañana a 2 de la tarde

Campamento Urbano de Navidad

en el Centro de Ocio “El Economato”

para niños y niñas que tengan entre 6 y 12 años 

durante las vacaciones de Navidad.

En este campamento 

se hacen muchas actividades diferentes 

para que los niños se diviertan, aprendan 

y pasen buenos momentos juntos. 

Es un campamento inclusivo, 

lo que significa que todos pueden participar, 

también los niños con discapacidad.

El campamento estará abierto

los días 23, 27, 28, 29 y 30 de diciembre, 

y 2, 3, 4 y 5 de enero, 

desde las 9 de la mañana hasta las 2 de la tarde.

El campamento es gratuito.

Las personas que quieran participar deben apuntarse antes

y reservar su plaza

desde el 13 de diciembre a las 9 de la mañana,

hasta el 19 de diciembre a las 2 de la tarde.

Para apuntarte debes enviar un correo electrónico a:

campamentourbanonavidad@merida.es

Hay 30 plazas disponibles para este campamento.

3 de esas plazas 

están reservadas para niños y niñas con discapacidad.

Si se apunta más gente de la que puede participar, 

se hará un sorteo para elegir a los participantes. 

Este sorteo se podrá ver en directo por Internet 

el 20 de diciembre.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde

Cabalgata de Reyes Magos

que recorrerá las siguientes calles:

•  Calle Juan Antonio Díaz Pintado.

•  Avenida Reina Sofía.

•  Rotonda Tres Fuentes.

•  Avenida Juan Carlos I.

•  Avenida de Extremadura.

•  Calle Marquesa de Pinares (zona en silencio).

•  Calle Ferrocarril.

•  Avenida José Fernández López.

•  Paseo de Roma.

•  Rotonda de la Loba Capitolina.

•  Y Plaza del Rastro.

Cuando termine la cabalgata

los Reyes Magos saludarán 

desde el Balcón del Ayuntamiento

a todas las personas de la plaza.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Colaboran las asociaciones y empresas de la ciudad.



Miércoles 7 de Enero

A las 11 de la mañana (primer turno)

A las 12 de la mañana (segundo turno)

A las 5 de la tarde (tercer turno)

A las 6 de la tarde (cuarto turno)

Taller “El año de los nuevos deseos”

en el Centro de Ocio Joven “El Economato”

para niños y niñas.

En este taller podrán escribir, dibujar y decorar 

sus deseos para el nuevo año 2026.

Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.


